
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 2 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

10/02/2020

ASISTENTES:
D Daniel Sánchez García (Vicepresidente Primero)
D Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Segundo)
D Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)
D Francisco Ortega Alarcón
D Joaquín Marco Amorós
D Ricardo Celiberti Morales
D José Antonio Esquembre Bebia
Dª Ana Belén Martínez Sánchez
Dª Rosario Tomás Macíá

EXCUSAN SU ASISTENCIA
Dª Carmen Fita Lorente
Dña Andrea Lapo Saca (Vicepresidenta Tercera)
Dª María Ángeles Alonso Vargas
D Francisco Javier Herrera Dugo
D Manuel Martínez Hernández

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y treinta minutos del día diez de febrero
del  dos  mil  veinte,  se  reúne  en  la  Sede  del  FORO EyS de  Villena,  las  personas
anteriormente  expresadas  al  objeto  de  celebrar  sesión  ordinaria  de  la  Comisión
Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día
previamente establecido.

De  orden  por  el  vicepresidente  primero  de  la  Comisión  Permanente  se  dio  por
comenzada la sesión.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Se aprueba por todos los asistentes.

2.- CALENDARIO ACTUACIONES 2020

Toma la palabra Dª Rosario Tomás Maciá para proponer que se cree una Comisión de
Trabajo para la  renovación  del  FORO e implicando a que haya por  lo  menos una
personas de cada GRUPO del FORO dentro de dicha Comisión de Trabajo. Así mismo
indica  que  hay  que  preparar  el  material  y  un  Power  Point  para  poder  llevarlo  y
presentarlo  a  las  asociación,  ella  se  compromete  a  realizarlo  ya  que  tiene  mucho
material de todo lo que he hecho en estos años atrás.
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D Ricardo Celiberti Morales propone que en cada uno de los grupos haya alguien de la
Comisión Permanente, indica que mucha gente sigue sin saber que es el FORO y para
que sirve.

D Francisco Navarro Maestre propone hacer un proceso parecido al que se hizo para la
creación del FORO con el profesor Zapata.

D Ricardo Celiberti Morales cree que sería mejor que el profesor Zapata viniera cuando
se constituya el nuevo FORO, cree que es mejor ahora trabajar en grupos pequeños
para poder dirigirse a más miembros de cada asociación. Pide que se haga un listado
de las asociaciones por GRUPOS diferenciados.

D  Francisco  Navarro  Maestre  se  pregunta  qué  hay  que  hacer  para  provocar  un
acercamiento  de  la  ciudadanía  al  FORO.  Propone  hacer  actividades  formativas  o
reivindicativas ya que hay poca percepción de la utilidad del FORO.

D Francisco Ortega Alarcón pone en conocimiento que el año pasado estuvo invitado
en Elda en unos premios que dio Cadena SER Elda, a empresario, asociaciones, etc.
Propone que el FORO cree unos premios de este tipo para emprendedores, entidades.

Tras el debate y viendo que es una buena idea, se deja para otro momento, ya que
ahora lo prioritario es trabajar para la renovación del FORO.

D Ricardo Celiberti Morales no sabe si el FORO tiene que reivindicar esa visibilidad o
tiene que ser  más modesto,  que haga su trabajo,  informes,  debates,  etc.  Hay que
seguir pidiendo que se consulte más al FORO como órgano consultivo.

D Joaquín Marco Amorós cree que los grandes temas como el puerto seco les viene
grande a los partidos políticos cree que se está perdiendo el tren para el futuro de
Villena.

D Ricardo Celiberti Morales pregunta si el FORO es reivindicativo o informativo.

D Jose Antonio Esquembre Bebia cree que no se puede ser reivindicativo pero que
tampoco podemos esperar a que el Ayuntamiento nos llame, el FORO tiene autonomía
para los temas que interesen a Villena. Cree que pasarán muchos años para lograr
eso,  quiere  que  sea  la  ciudadanía  la  que  pida  que  se  toquen  los  temas  que  les
interese.

D Francisco Ortega Alarcón propone que sea el FORO es que haga de puente entre las
parte  para  trabajar  sobre  el  tema del  Puerto Seco.  Continua indicando que le  han
llamado para una reunión con la Asociación de Comerciantes de Villena sobre el Puerto
Seco.

D Ricardo Celiberti Morales dice que en la reunión de la Comisión Permanente anterior
se nos dijo de esperar a ver la respuesta que se tenía a la Moción Conjunta que se iba
a llevar al Pleno Municipal.
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D Daniel  Sánchez García dice que se ha puesto en contacto con él D Pablo Juan
Martínez  Catalá  para  decir  que  quiere  venir  a  la  próxima  reunión  de  la  Comisión
Permanente. Se aprueba invitarle para que venga. Así mismo pone en conocimiento
que también se puso en contacto con él el Alcalde para indicarle que un día que tenga
que pueda quiere también venir a una reunión de la Comisión Permanente.

Se  aprueba  proponer  al  Alcalde  las  siguientes  fechas para  realizar  el  Plenario  del
FORO (miércoles 25 de marzo o el jueves 2 de abril) así mismo se le indicará que las
próximas reuniones de la Comisión Permanente será los días 24 de febrero y los días 9
y 23 de marzo, para que si le viene bien que pueda venir.

D Ricardo Celiberti Morales toma la palabra para ver quien va a entregar las cartas a
los alcaldes y alcaldesas para la Comisión de Experiencias, de forma personal para
que vieran lo importante que serían sus aportaciones y su participación. Posteriormente
con la información recabada, para poder compartir todo se haría una jornada abierta a
la ciudadanía. 

3.- RUEGOS Y PREGUNTAS

D Joaquín Marco Amorós dice que Dª Vicenta Tortosa Urrea le pasó una información
que cree que es muy interesante, es un estudio del villenense D Miguel Ángel Martínez
Beneito, Atlas Nacional de Mortalidad en España.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas y
quince minutos del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del
Señor Vicepresidente 1º.

VºBº
VICEPRESIDENTE 1º CP

D. Daniel Sánchez García

SECRETARIO ACCTAL

D Francisco M. Carrión Francés


